

Subaru mit neuem Fahrzeug-Konfigurator

Subaru hat auf seiner Internetseite www.subaru.de einen neuen Fahrzeug-Konfigurator eingerichtet. Ein besonderer Punkt des neuen Systems ist die Integration des Zubehörangebots. Im Gegensatz zu zahlreichen anderen Neuwagen-Konfiguratoren kann der Nutzer sämtliche für das gewählte Modell verfügbare Komponenten ansehen und dem Fahrzeug zuordnen.

Eine Übersicht ermöglicht den direkten Vergleich der technischen Daten und Ausstattungen einzelner Modellreihen untereinander. Nach Abschluss der Konfiguration kann der Interessent die Daten seines Wunsch-Subaru als PDF-Dokument herunterladen und ausdrucken. Wer über einen Facebook-Account verfügt, hat die Möglichkeit, seine Konfiguration auch dort zu veröffentlichen.

Subaru wird den neuen Online-Konfigurator in den kommenden Monaten weiter ausbauen und um attraktive Zusatzfunktionen ergänzen. Die derzeit noch nicht berücksichtigten Daten für die Modelle Legacy und Outback werden im Februar mit den Daten des neuen Modelljahres zur Verfügung stehen. (ampnet/jri)